
 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 70 代  会長 ／ 小河 静雄  幹事 ／ 小澤 智幸 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南鎌倉クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.15    第 3315例会    ２０２３年   １１月   ８日    天候 晴れ  

 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」  崎山 直夫 会員 

 

≪入会式≫ 

丹治 淳子 会員（NTT 東日本神奈川神奈川西支店） 

荒武 修一 会員（三井住友信託銀行藤沢支店） 

菊地 賢一 会員（国米倉庫株式会社） 

 

 

≪会長報告≫ 

・3 名の皆様、新会員ということで、よろしくお願い 

 します。朝例会、早朝に関わらずご出席ありがと  

 うございます。椋梨会員、阪神タイガース優勝、 

 おめでとうございます。スマイルお願いします。 

 

 

 38 年ぶりということで、38 年前 1985 年でした。 

 この頃からバブル経済に突入しました。38 年後、 

 日本経済が再び活発になることを願っています。 

・クラブ奉仕委員会でクラブビジョン策定をしてい 

 ただいております。70 周年記念事業実行委員会に

提出いただきます。 

・本日の卓話は 2 名、川上会員、金石会員よろしく 

 お願いします。 

 

≪幹事報告≫ 

・11 月 1 日の理事役員会報告 

 1．2026－27 年度ガバナーノミニー選出の件 

   推薦者なし 

 2．2025 年度規定審議会立法案制定案の協議 

   項目ごとに協議のうえ、承認 

 3．退会会員の承認 若林和弘会員 

 4．新会員入会の承認 

   丹治淳子会員、荒武修一会員、菊地賢一会員 

 5．タウンユース、名刺広告掲載の件 

   掲載で承認 

 6．地区大会バス送迎の件 

   藤沢東 RC と合同で乗車。費用はクラブ会計 

   より拠出で承認 

 

出席報告 
（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者 
    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

１０月２５日 ４１（３５）名 １２名 ２３名 ３４．２９％ ４名 １６名 ４５．７１％ 

11 月８日 ４１(３７)名   ２２名 １５名 ５９．４６％    

国際ロータリー2023－24 年度テーマ 
 
 
第 2780 地区 ガバナー   
田島 敏久 
 
第 3 グループガバナー補佐 
村上 進 2023-2024 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 



 7. クリスマス夜間例会・家族会の件 

   日程：12 月 20 日（水） 

   会場：湘南鎌倉クリスタルホテル 

受付 17:30 開始 18:00  

小河会長がアトラクションゲストに 

ジャズ手配  

ビンゴを開催 

8．次年度理事役員選考委員会について  

日程 12 月 6 日（水）例会後  

選考委員の選出    

     田中 正明 会員 和田 庄治 会員 

岡崎 記久子 会員 鈴木 敏治 会員   

松本 昌大 会員  金石 励正 会員 

9.  70 周年実行委員会より報告 

川上実行委員長より報告 

10. 7-9 月会計報告   

会費未納 小河会長より連絡をする  

その他 

 ・吉野会長エレクトより、地区補助金の説明 

 ・小澤幹事より今後の仙台南クラブとの懇親に 

  ついて。11/28 ゴルフ懇親は有志での懇親と 

します。 

・下野会員より、10/16 保健所の薬物乱用防止 

キャンペーン参加のご報告。 

・委員会・会議等 

 11 月 16 日（木） 会長幹事会 

          出席者：小河会長 小澤幹事 

 11 月 23 日（木） IA 年次大会 

          出席者：廣島 IA 副委員長 

              星谷 IA 委員 

・地区大会の出欠、バス送迎のご利用、お返事まだ

の方は、事務局にお知らせください。 

 

≪委員会報告≫ 

・蛭田クラブ奉仕委員 

 11 月 1 日第 4 回クラブ奉仕委員会で、クラブビジ

ョンを決定しました。次回、70 周年記念事業実行

委員会で発表いたします。 

・椋梨国際奉仕委員長 

 カンボジア医療奉仕の日程 11 月 30 日から行きま

す。宝製菓さんよりお菓子をいただきました。ク

ラブからは、歯ブラシ等支援をいただきました。

新しい子供用衣服がありましたら支援お願いしま

す。今回は鈴木大次会員とご長男が参加してくれ

ることになっています。歯磨き指導をしてもらお

うと思います。 

 

≪お祝い≫ 

会員誕生日 11 月 13 日 小河 静雄 会長 

 

小河会長に大小原副会長より、贈呈 

 

≪スマイル報告≫ 

小河 静雄 会長 

 丹治さん、荒武さん、菊地さん、本日よりよろし 

 くお願いします。 

川上 彰久 会員 

 今朝は鈴木宮司からの無茶振りで 15 分間お話をす 

 ることになりました。役に立たない話ですが、よ 

 ろしくお願い致します。 

廣島 純 会員 

 丹治様、荒武様、菊地様、藤沢ロータリークラブ 

 へようこそ。 

 金石様、イニシエーションスピーチよろしくお願 

 いします。 

小澤 智幸 会員 

 丹治さん、荒武さん、菊地さん、入会おめでとう 

 ございます。 

 川上会員、卓話よろしくお願い致します。 

 金石会員、卓話よろしくお願い致します。 

金石 励正 会員 

 丹治さん、荒武さん、菊地さん、入会おめでとう 

 ございます。当方も入会したばかりの新人です 

が、宜しくお願い致します。 

また、本日はイニシエーションスピーチの機会を 

いただき、ありがとうございます。 



山口 道也 会員 

 丹治さん、荒武さん、菊地さん、ご入会おめでと 

 うございます。 

 川上さん、金石さん、卓話、イニシエーションス 

ピーチ、楽しみにしております。 

 湘南ユナイテッド BC、勝利をお祝いして！ 

 11/3（金）96－74  11/4（土）78－77 

 以上たくさんのスマイル 

 

≪小話 3 分間≫ 

  松本 昌大 会員 

 

前回の吉野会員に続き、業界あるあるをお話いただ

きました。証券業界あるあるとは！ 

証券会社も変化が激しく、従業員の半数が外国人に 

なっているそうです。最も変化に対応していかなく

てはいけない業界とお話下さいました。 

 

≪卓話≫ 

 会員卓話 

  株式会社 さんこうどう 

  会長 川上 彰久 会員 

 

 

川上会員のお話は、「今日は何の日？」から。 

12 年ぶりの自己紹介テーマにお話いただきました。

藤沢生まれの藤沢育ち、明治 18 年創業の印刷会社の

4 代目、2 年前 M＆A を成立され、現在は会長でいら

っしゃいます。 

神奈川県、藤沢市はじめ、公職を数多くお務めにな

り、多くの受賞歴をお持ちです。2021 年には、春の

叙勲で、旭日双光章を受章なさいました。 

今後は紙や Web などの媒体の枠を超え、イメージを

表現し商品として形にする「総合商社」を目指すと

お話下さいました。ニュース、新聞で取り上げられ

話題となりました、藤沢市に 8000 部寄贈なさった、

紙製クリアファイルをご紹介いただきました。 

ご本人個人としては、これから講演家としての活動

をなさっていらっしゃるとの事で、既に 2 件のご予

定がおありです。来年は、12 年に一度の大幸運が到

来するとのことですので、益々のご活躍を祈念申し

上げます。 

 

 

 

 



 イニシエーションスピーチ 

  株式会社ジェイコム湘南・神奈川 

  常務取締役 

  金石 励正 会員 

 

金石会員は、北海道白糠郡音別町のご出身、札幌で 

お育ちです。ご実家は寺院で、現在は弟さんがご住

職となられています。 

大学創業後、現事業所にお務めで、ご自宅は札幌で

す。お嬢様から送られてきた、銀杏並木の紅葉の写

真をご披露くださいました。 

ご趣味は、ゴルフ、スキー、スポーツ観戦、旅行、

食べ歩きと多彩でいらっしゃいます。北海道のおす

すめゴルフ場や箱根駅伝についてお話いただきまし

た。箱根駅伝のコースを歩いて体験なさっているそ

うです。食べ歩きは、食べログの IDをお持ちです。 

北海道出身なのに魚介系が苦手だそうです。 

事業所は札幌での番組制作部門を皮切りに、千葉、 

再び札幌でご勤務の後、神奈川の現職でいらっしゃ

います。マーケティングやアライアンスなど、様々

な業務に携わっておいでです。湘南・鎌倉局は、県

下 8 局の中で、最大規模の拠点とうかがいました。 

 

 

川上会員、金石会員ありがとうございました。 

小河会長より謝辞。 

 

 

 

皆様、朝例会ご出席ありがとうございました。 

田島会員、司会担当のピンチヒッターありがとうご

ざいました。お疲れ様でございました。 

 

 

本日の朝ごはん 


